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Antrag: Lehrschwimmbecken Welldorf 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
da die Situation des Schwimmangebotes in Jülich durch die Schließung des Hallenbades erheblich 
eingeschränkt ist, stellen wirr folgenden Antrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt  zu prüfen mit welchen Maßnahmen und welchem finanziellen 

Aufwand das Lehrschwimmbecken in Welldorf zeitnah  wieder in Betrieb zu nehmen ist. 

Begründung:  

Durch die Schließung des Hallenbades wird das Schwimmangebot in Jülich erheblich reduziert. Das 

betrifft den Schulsport ebenso wie den Freizeitbereich und die Vereinsangebote. 

Wir wissen, dass die  Verwaltung gerade an der räumlichen Weiterentwicklung der Schule in Welldorf 

arbeitet, auch weil der Container seit längerem aus der Nutzung genommen worden ist. Bei diesen 

Überlegungen ist nach uns vorliegenden Informationen auch die Nutzung des ehemaligen 

Lehrschwimmbeckens als Raumangebot ein Thema. 

Schwimmsport,  ob in der Freizeit oder im Verein hat in Jülich eine  lange Tradition. Schwimmangebote, 

sowohl  für Kinder wie auch für Erwachsene, haben eine ganz zentrale Bedeutung.  Deswegen gilt es 

aktuell alle Möglichkeiten zu prüfen, das Schwimmangebot in Jülich in den nächsten Jahren bis zur 

Eröffnung eines hoffentlich bald erbauten neuen Hallenbades zu nutzen. 

Während gerade ein  Schwimmcontainer nach Jülich kommen soll, der lediglich zwölf Meter lang und 

drei Meter breit ist, ist für uns, die wir uns immer für das Schwimmen in Jülich engagiert haben, jede 

weitere Alternative unbedingt zu prüfen.   

 

Mit freundlichen Grüßen 

  
(Fraktionsvorsitzender) 

Bürgermeister 

Axel Fuchs 

Stadt Jülich 


